
中共上海应用技术大学委员会 
 

党 史 大 事 记  

 

8 月份                                  二〇一九年八月三十一日 

 

2018 年 8月 1 日—8 月 31日 

 

8 月 3 日  学校举行国家重点研发计划“纳米科技”重点专项——“芳

香纳米材料制备与应用研究”项目中期总结汇报会。校党委副书记、校

长柯勤飞出席汇报会并致欢迎辞，对各位领导及专家出席项目中期总结

汇报会表示欢迎和感谢。国家科技部高技术中心处长闫金定出席并讲话。 

项目负责人、国家重点研发计划首席科学家、香料学院院长、上海香料

研究所所长肖作兵主持会议，专家组组长、中国科技大学谢毅院士及大

连理工大学彭孝军院士、华东理工大学刘昌胜院士、东华大学俞建勇院

士、大连理工大学张淑芬教授、中山大学纪红兵教授、福州大学江莉龙

教授、上海纳米中心何丹农教授、浙江工业大学佘远斌教授、上海微系

统所赵建龙教授及项目各课题成员代表出席会议。  

 

8 月 7 日  校党委副书记、纪委书记何星海率队赴安美特(中国)化学有

限公司上海青浦分公司走访调研，安美特公司华东区业务主任沈学豪、

技术中心经理陈飚等热情接待了何星海一行。 
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8 月 15日  校党委副书记、校长柯勤飞率队走访上海华谊集团技术研究

院，上海华谊精细化工有限公司董事长何扣宝，上海华谊集团技术研究

院院长马建学、研究院党总支书记杨蓓兰等热情接待柯勤飞一行，双方

围绕产学研合作、工程技术中心、人才培养等方面进行了深入交流。 

 

8 月 16 日  学校召开 2018 年上海市工程技术研究中心及专业技术服务

平台申报评审会。校党委副书记、校长柯勤飞，上海市城市建设设计研

究总院（集团）有限公司副院长周良，上海市激光技术研究所副所长张

伟，上海盾构设计试验研究中心有限公司总经理吕建中，上海隧道工程

股份有限公司首席信息官熊诚等作为评审专家应邀出席。评审专家们就

申报材料中有关问题与负责人进行了深度探讨和交流，并就申报文本内

容完善提出了诸多宝贵意见和建议。 

 

同日  校党委副书记、校长柯勤飞率队走访上海市新材料协会，受到该

协会秘书长张松涛、副会长吕家申、副秘书长叶红、科技发展部主任赵

军等的热情接待。双方围绕国家新材料检测平台、军民融合、校企合作

和产学研成果推广等相关问题进行了热烈交流。 

 

8 月 20日  上海市第九批中期援疆专技干部启程进疆工作，我校机械工

程学院米红林副教授、外国语学院刘稳良副教授被选派参加援疆工作。

校党委组织部相关负责人和援疆干部家属一同前往送行。 

 

8月 21日  校党委副书记宋敏娟深入我校学工干部及一线辅导员家中走

访慰问，亲切与他们拉家常、察实情，详细了解辅导员们的思想、家庭
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和生活情况。宋敏娟向辅导员们的辛勤付出及家属们对辅导员工作的理

解与支持表示衷心感谢，同时对他们生活上存在的困难也表示关注。 

 

8 月 24 日至 26 日  由我校主办，中国医药工业研究总院、上海现代制

药股份有限公司、万香国际有限公司、上海化工研究院有限公司协办，

绿色制药协同创新平台和上海药物合成工艺过程工程技术研究中心联合

承办的“2018绿色制药与香料协同创新论坛暨第六届上海药物合成工艺

过程工程技术研究中心年会”在我校举行。校党委书记刘宇陆出席开幕

式并致欢迎词，来自政府部门、高等院校、制药和香料企业、青年学者、

研究生近 300名代表参加论坛。  

 

8 月 27 日至 28 日  校党委副书记、校长柯勤飞为第七期青干班全体学

员作校情教育专题辅导报告。校党委副书记、副校长王瑛出席并主持。

教师工作部（人事处）、教务处、科技处、研究生部（学科办）、国际

交流处和财务处等部门负责同志分别作相关工作报告。 

 

8 月 28日  校党委副书记、校长柯勤飞，校党委副书记、副校长王瑛率

队走访上海化工研究院有限公司，上海化工研究院执行董事、院长李良

君，纪委书记农泽民、副院长翟金国、总工程师吴向阳等热情接待柯勤

飞一行，双方围绕科学研究基地建设、项目合作、人才培养、专业技术

人员互派交流以及《应用技术学报》期刊发展等方面进行了深入交流。 

 

8 月 29日  校党委副书记、副校长王瑛率计算机学院部分班子成员赴星

环信息科技(上海)有限公司走访调研。公司创始人兼 CEO 孙元浩、技术
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总监杨洪山等热情接待了王瑛一行，双方举行座谈。 

 

8 月 30日  学校举行干部讲坛，特邀原东华大学校长徐明稚以“大学的

发展与治理”为题作报告。校党委书记刘宇陆主持，校党委副书记、校

长柯勤飞，校党委副书记、纪委书记何星海，校党委副书记、副校长王

瑛，副校长张锁怀出席，全体中层干部、全体党支部书记以及学校第七

期青干班学员聆听学习。 

 

同日  学校召开全校干部大会，部署新学期学校工作。校党委书记刘宇

陆，校党委副书记、校长柯勤飞发表讲话。校党委副书记、纪委书记何

星海，校党委副书记、副校长王瑛，副校长张锁怀参加会议。刘宇陆在

会上以《以巡视整改开启学校高质量发展新征程  奋力建设具有国际影

响力的高水平应用技术大学》为题发表讲话。刘宇陆指出，要提高巡视

整改的政治觉悟，在做好“后半篇文章”上发力，为学校高质量发展提

供根本保证。一方面，我们要继续配合巡视组做好有关工作，另一方面，

我们要积极谋划巡视整改工作的准备，抓好促进党的建设更加高质量，

促进学校管理更加规范，促进学校取得更大发展为目标，扎实推动巡视

整改工作。刘宇陆强调，新时代、新起点、新使命，我们面临着新的挑

战。 我们应登高望远，抢抓机遇，做到党的建设高质量发展和内涵建设

高质量发展，并以党的建设高质量发展推动和引领学校内涵建设高质量

发展，走好新的长征路。一是准确把握学校发展面临的形势和机遇。要

着重把握国家各项改革全面深化，学校发展迎来的新机遇；区域协调发

展加速，学校发展面对的新要求；转型升级提档增速，学校发展进入的

新阶段。二是要狠抓落实，推进党的建设高质量创新发展。要坚持对标
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争先，明确党建工作的标准和要求。坚持立德树人，始终坚持办学正确

政治方向，培养社会主义建设者和接班人。探索建立五个体系，建设高

素质干部队伍。着力推进文化建设。三是要以博士点授权单位建设为契

机，推动学校内涵建设高质量发展。要明确工作的总体要求，充分认识

到博士点授权单位建设的系统性、综合性，以及对于提升学校整体办学

水平的重要性。柯勤飞在会上以《厚德精技 砥砺知行 扎实推进高水平

应用技术大学建设》为题发表讲话。柯勤飞指出，大学是具有人才培养、

科学研究、社会服务、文化传承与创新的学术共同体。建设一所具有国

际影响力的高水平应用技术大学，“高”体现在对接地方、区域、国家

发展需求的高度、回应时代所关注问题的能力；“水平”体现在解决行

业、企业关键技术问题的水平；“应用”是高教教改的一面大旗，要聚

焦应用型学科建设；而“技术”是核心，要着力技术创新，这是一泓滋

养行业企业创新发展、高水平应用技术人才培养的源泉。上半年，学校

取得了有目共睹的成绩，下半年要全力推进博士点授权单位建设；高度

重视一流本科建设任务的落实；要认真谋划好下一年度国家项目和科技

奖励的申报工作；着力加强师资队伍建设；进一步加快学校管理的科学

化和规范化建设。会上，何星海向与会干部作警示教育，以身边事警示

教育身边人，引以为戒、警钟长鸣，推动全面从严治党向纵深发展。 

 

8月 31日至 9月 1日  学校迎来了 4742名来自全国各地的 2018级新生。

校党委书记刘宇陆，校党委副书记、校长柯勤飞，校党委副书记宋敏娟，

校党委副书记、副校长王瑛，副校长张锁怀，副校长毛祥东在迎新期间

先后深入现场了解迎新进展情况，关注新生衣食住行等细节问题。刘宇

陆还于 8月 31日赴漕溪路交通枢纽中心迎接新生，慰问志愿者。 
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